



Vier Frauenantlitz: Doris Häußler schaut sich ihr Werk „Sternenhimmel“ an. Darauf entfaltet sich eine Traumszene um ein zentriertes weibliches Gesicht. Die Katze unten trägt Pumps.

FOTO: RALFMISCHER

Gesichter erzählen Geschichten

■ Paderborn (rtm). Geschlossene Augen – offene Seele. Die Bielefelder Künstlerin Doris Häußler ist für ihre Darstellungen ausdrucksstarker Gesichter bekannt. Die wandeln zumeist durch surrealistische Traumlandschaften und öffnen so neue Wahrnehmungshorizonte. Seit Freitag können

sich Besucher der Artothek in Schloß Neuhaus auf die Reise in die Innenwelt ihrer Gesichter machen. Noch bis Samstag, 13 Februar 2010, sind die Werke von Häußler montags, dienstags und freitags (10 bis 17 Uhr), donnerstags (10 bis 18 Uhr) und samstags (10 bis 13 Uhr) zu besichtigen.